



4月21日

“鹿児島決戦”プロ野球公式戦開催

ソフトバンク対楽天の公式戦が鴨池野球場で開催され、詰めかけた約1万8000人の観衆は、迫力あるプレーを楽しみました。



3月17日・18日

**九州新幹線全線開業1周年記念
鹿児島春祭開催**

昨年3月12日の九州新幹線全線開業から1周年を記念して祝賀イベントが開催され、くす玉割りや樽開きなどを行い、開業1周年を祝いました。



4月上旬
桜並木
(甲突川河畔)



5月20日

第15回渋谷・鹿児島おはら祭開催

関東在住の本県出身者による踊り連など約50連(約2000人)が、東京・渋谷のメインストリートの道玄坂通りをおはら節などの曲にあわせて練り歩き、鹿児島の元気を発信しました。



3月26日

**都市計画道路
高麗通線(二期) 開通**

桜ヶ丘・紫原団地方面と市中心部を結ぶ高麗通線が開通し、渡り初めなどで開通を祝いました。本線の開通により交通渋滞の緩和など本市の交通体系の改善が期待されます。



6月1日
新「天まちサロン」オープン
 いろろ・天文館地区のにぎわいと活性化を図り、市民や観光客が気軽に利用できる街なかの総合案内所が、天神びらもーる内にオープンしました。



6月中旬
 アジサイ
 (市立科学館前)



5月21日
25年ぶりの天体ショー“金環日食”
 金環日食を見ようと約200人の市民が市立科学館に集いました。あいにく東の空は厚い雲に覆われていました。



6月26日
福岡ソフトバンクホークス 主催試合で「鹿児島デー」開催
 本市の観光スポットや特産品を紹介するため、福岡ヤフー・ジャパンドームで「鹿児島デー」を開催しました。森市長の始球式のほか、特産品の配布などのトップセールスを行い、本市を大いにPRしました。



5月26日
かごしま水族館開館 15周年記念セレモニー
 今年5月30日に開館15周年を迎えたかごしま水族館。かごしま水族館キッズモニターなどがくす玉を割って、節目を祝いました。開館15年で約1043万人が訪れています。